

SÜDERELBE

Wege aus der Brüllfalle

Welche Eltern kennen es nicht, dass ihr Kind auf eine nette Aufforderung nicht reagiert. Es macht seelenruhig mit dem weiter, was es angefangen hat.

Der Ärger steigt mit jeder Aufforderung, die ignoriert wird, also wird man lauter. Wenn dann trotz dieser Warnung das Kind weiter nicht entsprechend reagiert, schreit man schon mal los.

Die meisten wollen so nicht reagieren, es kostet Kraft, und frustriert auf Dauer.

Warum hören unsere Kinder nicht gleich auf liebevolles Zureden? Warum hören die Kinder nicht, wenn wir etwas von ihnen wollen? Warum erreichen andere Nachrichten wie "Eis essen" sie, während Anforderungen ungehört bleiben.

Wenn Sie sich Unterstützung bei der Erziehung Ihrer Kinder wünschen, sich aber nicht sicher sind, ob ein Erziehungskurs das Richtige für Sie ist, nutzen Sie unseren Infoabend zum Thema "Wege aus der Brüllfalle" zum Reinschnuppern.

Die Elternschule zeigt den gleichnamigen Film. Anschließend werden Methoden besprochen, wie man solche Situationen lösen kann und anders mit dem Kind in Kontakt tritt, so dass eigene Anliegen für das Kind spürbarer sind und das Kind versteht, dass es Dinge gibt, die zu tun sind, auch, wenn es dann seine Tätigkeit oder sein Spiel beenden oder unterbrechen muss.

Die Erziehungswissenschaftlerin Brigitte Gottwaldt und der Sozialpädagoge und Coach Hubert Kötting leiten durch den Abend.

Montag, 03.04.17 19.30-21.30 Uhr Kosten 2 €

Anmeldungen werden telefonisch oder per Mail in der Elternschule entgegen genommen.



